

“La Orquesta Reino de Aragón levanta a Italia en su “noche española”

La Orquesta Reino de Aragón (ORA) continúa su labor en el mítico festival internacional 'Riva del Garda' (Italia). Tras el fantástico concierto inaugural del 19 de julio ofrecían su tercer concierto, de la mano de su director titular, el maestro Ricardo Casero, bajo la temática “Noche española”. La formación aragonesa todavía ofrecerá 4 conciertos más, hasta el próximo 2 de agosto.

La ORA es la formación residente de uno de los festivales de música clásica más importantes del mundo, convirtiéndose en la primera orquesta española que participa en las XXXI ediciones de este certamen, siendo además su orquesta residente. Un honor que le permitirá tocar junto a algunos de los solistas más prestigiosos del momento como Aldo Ciccolini, Natalia Gutman, Paolo Taballione, Valentino Zucchiatti, Calogero Palermo, Fabien Thouand,

En su recital “Noche Española” la Orquesta Reino de Aragón ha interpretado extractos de la suite orquestal de la ópera Carmen de Bizet, Danzas Fantásticas de Turina, Capricho Español de Rimsky-Korsakov y el Sombrero de Tres Picos de Falla; bajo la dirección del maestro Ricardo Casero en la emblemática Plaza III Noviembre de Riva del Garda, junto al famoso lago y con la presencia de más de 2000 personas. La formación ha cosechado de nuevo un rotundo éxito de crítica y público, y desde la dirección del festival han mostrado un gran interés en el futuro de la ORA.

Por otro lado el maestro Isaac Karabtchevsky ya afirmó “es la mejor orquesta que ha pasado por el festival en los últimos 14 años, la energía y la pasión que han demostrado han conseguido erizar mi piel en muchas ocasiones, y sería un honor dirigir esta formación en el futuro en la región aragonesa”.

En este sentido, el director general de la ORA, Sergio Guarné ha mostrado su satisfacción por "el trabajo, el esfuerzo y calidad" de los 70 músicos que toman parte en la formación. Además, ha recordado que este festival supondrá "la consolidación de nuestro proyecto" al ser el primero de carácter internacional en el que participan, aunque en apenas 4 meses volverán a girar por Turquía y Alemania con una de las mejores violinistas del mundo, la increíble Sarah Chang. Asimismo, ha destacado que la ORA se convierte en "embajadora" de nuestra región "llevando el nombre de Aragón" más allá de nuestra tierra con la etiqueta de la excelencia.

Al margen de estos éxitos, la Orquesta Reino de Aragón ofrecerá otros cuatro conciertos en los próximos días. De esta forma, los próximos 27 y 29 de julio interpretarán bajo la dirección del maestro Marco Boemi sendos conciertos con solistas de viento madera de las orquestas de Scala de Milán, Di Maggio Musicale, y con piezas sinfónicas de Schumann, Shostakovitch o Prokofiev; el 31 de julio llegará uno de los conciertos estrella del festival junto a la considerada mejor cellista del mundo, Natalia Gutman. Para cerrar su paso por el festival, la ORA ofrecerá un recital lírico el 2 de agosto.

El festival 'Riva del Garda' se celebra, en la localidad del mismo nombre, hasta el 2 de agosto. Es la ciudad más turística del norte de Italia, situada en la provincia de Trento que, destaca por su rico patrimonio y por su imponente paisaje, dominado por el Lago Garda que, ofrece un espectáculo único.